

Basketballverband Baden-Württemberg

Bezirk II

Protokoll der Vorstandssitzung in Freiburg vom 24. Juni 2017

Teilnehmer: Siegfried Eckert, Stefan Jung, Till Hannasky, Oliver Mayer, Sigrun Mutter, Georg Vengert, Thorsten Kustos, Herbert Schmidt, Hermann Umfahrer

Entschuldigt: Steffen Dold, Frank Rau

Ort: Sepp-Glaser-Halle Freiburg

Beginn: 13.30 Uhr

St. Jung begrüßt kurz die Anwesenden.

Es gibt keine geplanten Tagesordnungspunkte, weil die Sitzung kurzfristig von St. Jung nach dem Bezirkstag einberufen wurde. Hauptziel der Sitzung ist die Vorbereitung und die bessere Planung für die Saison 2017/18.

G. Vengert und H. Schmidt wünschen sich ein Organigramm, in dem die Aufgabengebiete und Zuständigkeitsbereiche festgelegt sind. St. Jung kümmert sich darum in Absprache mit S. Eckert und F. Rau.

S. Eckert erinnert an die Entscheidung der letzten Vorstandssitzung, wonach er sich um die Jugendlichen im Süden, H. Umfahrer um die Jugendlichen im Norden kümmert und F. Rau für alle Seniorenligen zuständig ist.

H. Schmidt wird die Bezirksmeisterschaften organisieren.

H. Schmidt wird beauftragt bei den Staffelleitern nachzufragen ob sie für die Saison 2017/18 zur Verfügung stehen.

T. Kustos, O. Mayer und H. Umfahrer diskutieren über eine Verbesserung der Terminplanungen bei den Jugendturnieren.

S. Eckert will den Meldeschluss für die Jugendlichen für die Saison 2018/19 auf dem 31.05.2018 legen.

H. Schmidt wird seinen Verteiler überarbeiten und wünscht sich von den Anwesenden ihn beim Briefverkehr in „CC“ zu setzen um einen Überblick zu verschaffen was im Hintergrund läuft.

Mehrere Anwesende möchten Berichte und Artikel auf der Homepage des Bezirks veröffentlichen. Leider haben mehrere keinen Zugang bzw. wissen nicht wie eine Veröffentlichung möglich ist. F. Rau wird gebeten eine „Bedienungsanleitung“ zu erstellen und weitere Zugänge ermöglichen.

Die Ausschreibungen und Informationen aus allen Aufgabenbereichen sollen auf der Homepage veröffentlicht und gleichzeitig an die Vereine geschickt werden.

S. Jung schlägt folgende Termine für die nächste Vorstandssitzung vor: 18.08., 25.08. und 08.09.2017. H. Schmidt wird dafür eine Doodle Anfrage starten.

Ende der Sitzung 14.30 Uhr

gez. St. Jung

gez. S. Eckert

H. Schmidt
Protokollführer